



高美が丘中だより

令和6年度
第6号
令和6年9月13日(金)
東広島市立高美が丘中学校

東広島市立高美が丘中学校 ホームページです！ ～こちらもどうぞご覧ください。～

<http://www.city.higashihiroshima.hiroshima.jp/site/takami-chu/>

楽しかった夏休みも終了・・・夢や目標に向けて前期後半スタート！

楽しかった1か月間の夏休みも8月21日(水)に終わり、22日(木)から前期後半がスタートしました。前期後半開始式では、先ずはみんなが元気に揃ってよかったこと、そして、夏休み開始の際に校長先生が生徒の皆さんに行ったアンケートの回答について、前期後半から後期に向けて夢や目標を実現するための手立てについての話がありました。

「生徒にとって学んで良かった」と実感できる学校、どんな〇〇学校？
・楽しく安心して学べる明るい・友情の深まる・切磋琢磨できる・毎日行きたいと思う・将来の夢や目標が達成できる・いじめのない・何事にも前向きに協力できる(自己実現)でき役立つ・授業や部活動、学校行事で成長できる・物事に集中して真剣に取り組める・思いやりのある・人の役に(助ける)立つことができる力をつける・授業で「できた」「分かった」と実感できる・分からないことを教えてくれる先生や仲間のいる・学級や先輩と交流の深まる・新しいことに挑戦できる・授業が楽しい・学力の伸びる・課題解決ができる・一人一人の生徒に全力で向き合ってくれる・コミュニケーションがとれる等

あなたの夢や目標は？
・美容師・薬剤師・看護師・教師・英語教師・英語に関わる仕事・医師・小学校教師・保育士・生物学者・小説家・建築士・料理人・パティシエ・パン職人・管理栄養士・動物看護師・テレビ関係の仕事・イラストレーター・ソフトウェアエンジニア・海外教師・野球選手・バスケットボール選手・サッカー選手(コーチ)・テニスプレイヤー・バレーボール選手・ダンス講師・スポーツドクター・画家・動物園職員・獣医師・農業に関わる仕事・ゲームプログラマー(クリエイター)・エンジニア・船に関わる仕事・ロードレーサー・宇宙開発技術者・新幹線等鉄道運転手・営業不動産に関する仕事・アレルギーマスターに関する仕事・出版に関する仕事・映像に関する仕事・カウンセラー・公認心理士・ウェディングプランナー等
人の役に立つ仕事・人のためになる仕事・人を助ける仕事・自分の興味関心がいける仕事等

3年生は、現時点の進路先 国立：2校、公立：12校、私立：7校

夢や目標を、自己実現するための具体的な手立て
①学級・部活動単位で学校教育目標を意識化・行動化・習慣化
その手立てとして、声を合わせて覚えましょう
②前期後半の個人目標を具体的に決定 一③④⑤⑥を意識
③目標と期限の「数値化」
試合に勝つ、テストでよい点を取る 一秋大会で1勝する 5教科で350点めざす
④「結果」だけでなく「行動」を記録
投手として「下半身が鍛えたか？」という結果だけでなく、一そのために「何キロ走ったか？」という行動を記録し、毎日続けることで、達成感につなげる
⑤「成果につなげる」指導・支援・応援・激励
一具体的に先生や保護者等、先輩や仲間から指導・支援・応援・激励をもらう！
⑥「小さなステップ」を具体的に仕組む 何のために「なぜ」
一試合中を意欲して日々の練習をする。各教科の自己目標点や家庭学習時間を決める等、目標に近づくために、小さな目標を繰り返す。何のために、なぜ大切に！

校長先生使用のスライド(一部)

学校教育目標：夢や目標を持ち、自己実現にむけて前向きに挑戦する生徒の育成～生徒にとって学んで、教職員にとって教えて、保護者にとって通わせて良かったと実感できる学校～の実現に向けて、生徒、教職員、保護者・地域の皆様と取組を進めたいと思いますので、今後ともご指導、ご協力のほど、よろしくお願ひします。

重点取組「体力づくり」：体育大会に向け全力！～一所懸命がかっこいい～

前期後半が始まると28日(水)からすぐに期末テストが行われました。台風による休校をはさんで9月2日(月)にテストも終わり、4日(水)に種目説明と結団式を行って、いよいよ体育大会への取組がスタートしました！今年度は、暑さ対策として例年よりも2週間繰り下げての開催としていますが、まだまだ残暑も厳しい中での練習となっています。縦割り紅団・白団ともに応援団や3年生を中心に「一所懸命がかっこいい！」を合言葉に21日(土)の体育大会本番に向け取り組んでいきます。

第34回体育大会：9月21日(土) 8:45～12:30



結団式の様子↑↓



競技練習の様子



応援練習の様子



学校生活を美しい環境で！草刈・剪定ボランティア作業！

例年、夏休み明けに実施しているPTA草刈・剪定ボランティア作業を、暑さ対策も考慮して9月7日（土）に実施しました。当日は早朝からPTAのみならず、地域からもご参加いただき約30名で作業を進めました。体育大会前のグラウンド周辺が美しく整い、生徒のやる気もアップします。ご参加くださった皆様に心から感謝いたします。

例年、夏休み明けに実施しているPTA草刈・剪定ボランティア作業を、暑さ

私たちの東広島市は昭和55年に当時の北広島町と姉妹都市縁組

離れていても心は1つ！東広島市・北広島市子ども大使交流！

を結び、その後、互いの小・中学校が交流校の縁組を結んで相互訪問する交流をしています。今年度は子ども大使受入れ・訪問の年となり、交流校である北広島市立西の里中学校から8月7日（水）に生徒会長の浅野さんが子ども大使として来校されました。また、本校生徒会長の栗原君が8月21日（水）～23日（金）で北広島市を訪問しました。子ども大使来校時の交流では、学校紹介や折り鶴づくりを行い、その後、一緒に広島風お好み焼きを作って食べました。最後に学校緑化活動にちなんで平和の象徴であるオリーブの苗木を植樹しました。住む場所は離れていてもそこは同じ中学生。短い時間でしたが、互いの心を通わせ、これからにつながるひと時となりました。



交流の様子

先生達もがんばりました！夏休み校内研修！



暑い暑い今年の夏休み…生徒の皆さんは宿題や部活動を日々頑張っていたのではないかと思います。そんな中、先生方も前期後半に向けて校内研修を行っていました。8月2日（金）には高美が丘小学校の先生方と合同で研修会を開きました。講師を少年サポートセンター東広島からお招きしてネットトラブルについて児童・生徒が加害者・被害者にならないための手立てについて←小・中合同研修会の様子

学びを深めました。

【9・10月の行事等予定】

9月		10月	
3日（火）	1年生「ENGLISH Challenge Day」	2日（水）	3年生フィリピン遠隔交流授業
7日（土）	PTA草刈り剪定ボランティア作業	4日（金）	英語検定
11日（水）	全学年実力テスト	7日（月）	薬物乱用防止教室
14日（土）	市中学校ロードレース大会 市中学校英語暗唱大会	9日（水）	広大オペラ鑑賞教室
17日（火）	第2回PTA総務委員会	10日（木）	授業参観・修学旅行説明会・進路説明会・学級懇談会
21日（土）	第34回体育大会	11日（金）	前期終業式
25日（水）	集金日	17日（木）	後期始業式
30日（月）	体育大会振替休日	19・20日（土・日）	市中学校秋季大会
		26日（土）	第34回文化祭

高美が丘中学校公式マスコットキャラクター菊之助です！



